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○議長（稲葉昭宏君） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

                                （午後 ２時２５分） 

  

          ◎議案第５０号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（稲葉昭宏君） 日程第９、議案第50号  平成26年度松崎町水道事業会計補正予算（第

１号）についての件を議題といたします。 

    議案の朗読は省略して、提出者から提案理由の説明を求めます。 

○町長（齋藤文彦君） 議案第50号は、平成26年度松崎町水道事業会計補正予算（第１号）に

ついてであります。 

   詳細は担当課長をして説明します。 

           （生活環境課長  高橋良延君 提案理由説明） 

○議長（稲葉昭宏君） 以上で提案理由の説明を終わります。 

   これより質疑に入ります。 

    質疑を許します。 

○１０番（鈴木源一郎君） 工事の関係で若干の補正をするという内容ですが、道部の町営グラ

ウンドの入口付近の道路の新設的な説明もしてくれましたけれど、具体的な・・、つかみずら

いけれど、もうちょっと詳しくあれして、メーターなんかも、どのくらいのメーターかという

ことも含めて、もう一回説明してくれないか。 

○生活環境課長（高橋良延君） 農道の新設概要ということでございますけれども、私どもの水

道管もこの延長とほぼ変わりはないかと思いますけれども、この延長でいきますと、193メー

トル、今回の布設替えの工事の延長につきましてはございます。 

  ですから、農道の新設につきましてもその程度の延長はあるかと思います。また幅員が３メ

ートルの幅員ということで整備をするという内容でございます。 

○１０番（鈴木源一郎君） そうすると、現在町営グラウンドに入っていく、新川橋から町営グ

ラウンドに入っていく道路の管を入れ替えるというのとは違うのかね。どうかね。 

○生活環境課長（高橋良延君） 新川橋から町営グラウンド入口までの区間は、これはそのまま

の既設の道路のままということでございます。町営グラウンドにちょうどぶつかるＴ字路みた

いなのがありますよね。両方分かれる。警察官舎の方とテニスコートの方、その前に駐車場が
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ありますけれど、その駐車場のところに水路が通っています。道部の方へ向かって。その水路

沿いに農道を新たに１本通すというような工事概要ということでございます。 

○議長（稲葉昭宏君）  ほかに質疑はありませんか。 

（発言する者なし） 

○議長（稲葉昭宏君）  質疑がないようでありますので、質疑を終結したいと思いますが、こ

れにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（稲葉昭宏君）  異議なしと認めます。 

  よって、質疑を終結いたします。 

これより討論に入ります。 

まず、本案に対する反対討論の発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（稲葉昭宏君）  反対討論なしと認めます。 

    次に、本案に対する賛成討論の発言を許します。 

○１０番（鈴木源一郎君） 何らかの必要から町営グラウンドの前のせぎに沿って道部の方へ農

道をつくるということで、そこへ本管を埋設するということのようですので、必要なことだと

いうことで、賛成であります。 

○議長（稲葉昭宏君）  これをもって討論を終了します。 

    これより議案第50号  平成26年度松崎町水道事業会計補正予算（第１号）ついての件を挙

手により採決します。 

   本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

          （挙手全員） 

○議長（稲葉昭宏君） 挙手全員であります。 

  よって、本案は原案のとおり可決されました。 

  

           


